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SUPPORTERVEREINIGUNG HC GRÜN-WEISS EFFRETIKON 
 
 

P R O T O K O L L 
 
 

HAUPTVERSAMMLUNG VOM 30. SEPTEMBER 2011 
RESTAURANT FRIEDEN, ILLNAU 

 
 
Anwesend: Walter Bosshard, Hansjürg Conrad, Marco Conrad, Martin Fatzer, Georg Huber 

(ab Traktandum 4), Hansjörg Lutz, Hans Maurer, Eric Mayer, Viktor Mayer, 
Andreas Widmer, Enrico Wyss 

Vorsitz: Hans Maurer 
Protokoll: Martin Fatzer 
Entschuldigt: Nina Baumgartner, Armin Böni, Ernst Frei, Konrad Gull, Werner Hintermeister, 

Thomas Maurer, Max Städeli, Peter Vollenweider, Monika Wüthrich, Werner 
Zbinden 

Gäste: Jürg Furrer 
 
 

1. Begrüssung 
Nach einem diesmal sehr speditiv abgewickelten Bestellprozess der Getränke sowie für das an die 
Versammlung anschliessende Essen, begrüsst Präsident Hans Maurer um exakt 19.08h die An-
wesenden und eröffnet die Sitzung. Einen speziellen Gruss richtet er an den diesmal wieder 
höchstpersönlich anwesenden Präsidenten von Grün-Weiss Effretikon, Andreas Widmer. 

Die Einladung mit der Traktandenliste wurde den Mitgliedern statutengemäss einen Monat vor der 
Versammlung zugestellt. Da gem. Statuten jede frist- und formgerecht einberufene HV beschluss-
fähig ist, konstatiert der Präsident Beschlussfähigkeit der Versammlung. 

Anträge zuhanden der Versammlung sind vorgängig keine eingegangen. Da auch von den anwe-
senden Mitgliedern niemand einen Änderungsantrag stellt, wird die Versammlung gem. Traktan-
denliste abgehalten. 

Als Stimmenzähler bestimmt der Präsident den an einer übersichtlichen Stelle sitzenden Hansjörg 
Lutz. 
 

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 24.09.10 
Der Aktuar Martin Fatzer hat in verdankenswerter Weise in einem ausführlichen Protokoll einmal 
mehr über die Geschehnisse der letzten HV berichtet. Das Protokoll wurde allen Mitgliedern zuge-
stellt und konnte ausserdem im Internet eingesehen werden. Da weder Korrekturen noch Ergän-
zungen gewünscht werden und das Protokoll auch sonst zu keinen Diskussionen Anlass gibt, wird 
dieses in der Folge einstimmig genehmigt und mit (tosendem) Applaus verdankt. 
 

3. Jahresbericht des Präsidenten 
Eingangs seines Jahresberichtes hebt der Präsident hervor, dass sich der Vorstand im vergange-
nen Vereinsjahr, auch Dank des permanenten Austausches via modernster Kommunikationsmittel 
(Doodle, iCloud, Twitter, etc.), zu keiner einzigen Sitzung zusammenfinden musste. 
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Geplant war, im vergangenen Vereinsjahr zehn Anlässe durchzuführen. Ausser dem Skitag, wel-
cher durch den Verantwortlichen Marcel Fleischli aus unerfindlichen Gründen (frühzeitige Alters-
demenz?) komplett 'verpennt' wurde - zu seinem Glück herrschten am Durchführungstermin miss-
liche Witterungsbedingungen - sowie erneut der Betriebsbesichtigung der Bauarena (der definitive 
Termin im kommenden Jahr steht nun fest!), konnten alle Anlässe plangemäss abgewickelt wer-
den. Bloss der für September geplante Matchbesuch im Eselriet musste zufolge terminlicher Über-
schneidungen in den Oktober, d.h. in das neue Vereinsjahr, verschoben werden (die Einladung 
von Marco Conrad für den 29. Oktober sollten alle Supporter bereits zweimal erhalten haben). 

Kurz zu den durchgeführten Anlässen: 
• Eishockey-Matchbesuch ZSC Lions - HC Davos im Hallenstadion. 
• Fondueplausch im Restaurant Frieden mit guter Beteiligung. 
• Faustballturnier im Wattschulhaus mit ansprechender Rangierung (ab dem Zeitpunkt als der 

Präsident nicht mehr mitspielte, konnten nur noch Siege eingefahren werden…). 
• Supporterreise nach Badenweiler mit absoluter Rekordbeteiligung von 12 Supportern. 
• Boccia-Abend im Bocciodromo Winterthur mit hochstehenden Wettkämpfen. 
• Wander-Weekend im Schächental bei schönstem Wetter. 

Vor allem die Supporterreise organisiert von Martin Fatzer entpuppte sich als absolutes Highlight. 
Alle möglichen Bedürfnisse der Teilnehmer, wie z.B. Biken, Wandern, Töffausflüge, Tennis, Well-
ness und Relaxen, konnten erfüllt werden. Und dies alles kombiniert mit einem attraktiven 4-Ta-
ges-Pauschalangebot in einem zentral gelegenen Hotel mit sehr guter Verpflegung. Sogar ein su-
per italienisches Schuhgeschäft war im Ort vorhanden und erzielte während unseres Aufenthaltes 
Rekordumsätze… Eine rundum tolle Sache! 
Als Erinnerung an die Reise hat Marco Conrad allen Teilnehmern eine Foto-CD mit den gesam-
melten Schappschüssen zugestellt. Besten Dank dafür. 

Der Präsident bedankt er sich bei seinen beiden Vorstandskollegen für die problemlose Zusam-
menarbeit im vergangenen Vereinsjahr sowie bei allen anderen Supportern die mitgeholfen oder 
mitgemacht haben. 

Der Jahresbericht wird dem Präsidenten mit Applaus verdankt. 
 

4. Jahresrechnung 
In Abwesenheit des Kassiers Armin Böni erläutert der Präsident die Jahresrechnung 2010/11: 
• Die Ausgaben beliefen sich auf CHF 6'376.30 (CHF 4'000.– Fixbetrag Stammverein, 

CHF 651.80 Konsumation HV 2010, CHF 1'529.20 Fondueplausch, CHF 96.– Faustballturnier 
+ Versandspesen Kassier, CHF 99.30 Boccia-Abend). 

• Auf der Einnahmenseite sind CHF 6'800.– an Mitgliederbeiträgen zu verzeichnen (Thomas 
Maurer hat seinen Jahresbeitrag bereits im Vorjahr beglichen, Konrad Gull hat seinen um 
CHF 50.– aufgerundet). 

• Abzüglich der Kontoabschluss-Spesen per 31.12.10 von CHF 9.– ergibt dies per 31.08.11 eine 
Vermögenszunahme von CHF 20'915.30 auf CHF 21'330.–. 

Da auch die Rechnungsrevisoren Peter Vollenweider und Max Städeli durch Abwesenheit glänzen, 
verliest der Präsident den schriftlich vorliegenden Bericht. Gem. diesem wurde die Rechnung einer 
eingehenden Überprüfung unterzogen, und da keine Mängel festgestellt wurden, beantragen die 
Revisoren dem Kassier und dem Vorstand Décharge zu erteilen. 

Die Jahresrechnung wird in der Folge einstimmig abgenommen, worauf sich der Präsident beim 
Kassier in absentia für seine Arbeit bedankt. 
 

5. Finanzielles 
Gem. Beschluss anlässlich der HV vom 26.09.08 wird dem Stammverein jährlich ein Pauschalbe-
trag von CHF 4'000.– überwiesen. Es wird einstimmig beschlossen, den Betrag in dieser Höhe zu 
belassen. 
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Bis dato sind keine weiteren Subventionsanträge seitens des Stammvereins eingegangen. Ev. wird 
dies für eine Fitness-Abo-Beteiligung noch geschehen (Andreas Widmer wird im Traktandum 11 
darauf zurückkommen). 
 

6. Festlegung des Jahresbeitrages 
Dem Vorschlag des Präsidenten, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 250.– zu belassen, wird 
ebenfalls zugestimmt. 
 

7. Wahl des Vorstandes 
Da es im Vorstand keinen Rücktritt zu vermelden gibt und sich bisher auch keine anderen Kandi-
daten gemeldet haben, schlägt der Präsident vor, sowohl den Aktuar Martin Fatzer als auch den 
Kassier Armin Böni ein weiteres Jahr in die Verantwortung zu zwingen. 
Auch der altbewährte Präsident Hans Maurer hegt weiterhin, trotz der damit verbundenen enormen 
Arbeitsbelastung, keine Rücktrittsabsichten. 

Der gesamte Vorstand wird in der Folge einstimmig und mit Applaus wiedergewählt. 
 

8. Wahl der Rechnungsrevisoren 
Peter Vollenweider ist letztes Jahr für zwei Jahre wiedergewählt worden, hingegen läuft die Amts-
dauer von Max Städeli als Rechnungsrevisor dieses Jahr aus. Da die Supportervereinigung auch 
für diese Funktion keine Amtszeitbeschränkung kennt, schlägt der Präsident vor, Max für zwei wei-
tere Jahre das Vertrauen zu schenken, was die Versammlung dann auch einstimmig vollzieht. 
 

9. Mitgliederbewegung 
Ein Austritt aus der Supportervereinigung ist auch dieses Jahr nicht zu verzeichnen. 
Durch den Eintritt von Jürg Furrer, welcher im Vorfeld der Versammlung einer eingehenden Perso-
nenüberprüfung unterzogen wurde und wohl auch deshalb diskussionslos aufgenommen wird, er-
höht sich der Mitgliederbestand von 28 auf 29 Personen bzw. Firmen. 
 

10. Aktivitäten 
Der Vorstand hat im Hinblick auf die HV ein provisorisches Jahresprogramm zusammengestellt, 
welches kurz erläutert und diskutiert werden soll. Selbstverständlich ist es auch möglich, spontan 
unter dem Jahr einen zusätzlichen Anlass zu organisieren. 

Folgende Anlässe sollen ins Jahresprogramm 2011/12 aufgenommen werden: 
• Sa. 29.10.11 (13.45h) / Supporter-Apéro mit Matchbesuch Grün-Weiss - SG Schlieren/Limmat 

im Eselriet 
 Organisator: Marco Conrad 

• So. 19.02.12 / Supporter-Skitag 
 Organisator: Marcel Fleischli (2. Chance!) 

• Sa. 03.03.12 / Fondueplausch mit der 1. Mannschaft 
 Organisator: Vorstand Supportervereinigung 

• So. 11. od. So. 18.03.12 / Teilnahme am Faustballturnier des TV Effretikon 
 Organisator: Peter Vollenweider 

• April/Mai 2012 / Supporterreise nach Thailand oder Badenweiler 
 Organisator: Hans Maurer oder Martin Fatzer 

• Mi. 30.05.12 / Besichtigung Bauarena Volketswil 
 Organisator: Max Städeli 

• Fr. 15.06.12 / Kegel-Abend im Rest. Rössli / Illnau 
 Organisator: Martin Fatzer 
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• Ende Aug./Anfang Sept. 2012 / Wander-Weekend oder Bike-Tagesausflug 
 Organisator: Enrico Wyss 

• Sept. 2012 / Supporter-Apéro mit Matchbesuch im Eselriet (1. Heimspiel der Saison 2012/13) 
 Organisator: Marco Conrad 

• Fr. 28.09.12 / Hauptversammlung 2012 im Rest. Frieden / Illnau 

Eine mögliche Supporterreise nach Thailand würde vom Mi. 16. - So. 27.05.12 stattfinden. Es ist 
dazu aus organisationstechnischen Gründen allerdings eine bestimmte Mindestbeteiligung erfor-
derlich. Der Präsident wird bis Ende Oktober die Supporter anschreiben, um das Interesse an ei-
ner solchen Reise, nach derjenigen von 2002, abzuklären. 
Kommt die Reise nach Thailand mangels genügendem Interesse nicht zustande, wird alternativ 
erneut eine Reise nach Badenweiler organisiert (Termin: Fr. 27.04. - Di. 01.05.12). 

Das definitive Jahresprogramm wird den Mitgliedern zusammen mit diesem Protokoll zugestellt 
und ausserdem im Internet unter www.gruen-weiss.ch veröffentlicht. 
 

11. Rückblick / Vorschau GWE 
Andreas Widmer berichtet, auf Aufforderung des Präsidenten, über die wichtigsten Ereignisse im 
Stammverein: 
• Zunächst bedankt er sich für die finanzielle Unterstützung der Supportervereinigung und be-

tont, dass sich der Vorstand trotz chronisch negativem Budget stets um eine ausgeglichene 
Rechnung bemüht. 

• Er verweist auf die Wichtigkeit des Anlasses vom 29. Oktober (siehe Traktandum 10), welcher 
zusammen mit den Sponsoren des Verein abgehalten wird. 
Im Frühjahr 2012 soll ein weiterer solcher Anlass durchgeführt werden, für welche die Suppor-
ter zu gegebener Zeit eine Einladung erhalten werden. 

• Die 1. Mannschaft startete, nach dem letztjährigen Abstieg in die 3. Liga (!), mit drei Siegen in 
die Meisterschaft. Ev. kommt noch ein Forfait-Sieg hinzu, da sich wegen des Harzverbots im 
Eselriet zunehmend Mannschaften weigern dort zu spielen… 

• Als neues Ziel für die 1. Mannschaft wurde ein Wiederaufstieg bis in 2 Jahren festgelegt. 
Am mittelfristiges Ziel, die Spitze der 2. Liga zu erreichen oder sogar ein Aufstieg in die 1. Liga 
zu realisieren, wird festgehalten. 

• Die Fitness-Abos für die U19-Spieler sind am laufen. Vorerst gehen diese auf deren eigene 
Rechnung. Bei genügender Beanspruchung werden ihnen diese anschliessend rückvergütet. 

• Die Bestellung für die neuen Vereinstrainer ist erfolgt. Diese sind durch Sponsoren gedeckt. 

Der Präsident bedankt sich bei Andreas für seine Ausführungen und hofft auf eine sportlich erfolg-
reichere Zukunft, zumindest in der 2. Liga, ev. bereits in einem Jahr. 
 

12. Verschiedenes 
Der Präsident weist darauf hin, dass die Spieldaten der 1. Mannschaft wie immer auf der Homepa-
ge von Grün-Weiss Effretikon ersichtlich sind und bedankt sich bei Marco Conrad für die perio-
disch zugestellten News-Letters. Er richtet das Votum an die Supporter, doch wieder vermehrt 
Spiele im Eselriet zu besuchen. 

Weitere Diskussionen werden keine gewünscht. 

Der Präsident schliesst die Versammlung nach genau einer Stunde um 20.08h, worauf zum ge-
mütlichen Teil inkl. Supporteressen ins Vollenweider-Stübli disloziert wird. 
 
 
Effretikon, im Oktober 2011 Für das Protokoll: 
 
 
 
Eingesehen: (Martin Fatzer) 


